

DISA JAEN ATIENDE A DAMNIFICADOS POR HUAICO EN SECTOR LA CATAHUA EN SAN JOSE DEL ALTO.

Llevó asistencia médica, alimentos y medicamentos.

Jaén, 03 de Diciembre del 2020.

Personal de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, que dirige el Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, llegó hasta el sector La Catahua en el distrito de San José del Alto llevando atención médica, alimentos y medicamentos para las personas damnificada por el huaico del último lunes y que ha dejado más de 20 viviendas inhabitables y pérdidas materiales de gran magnitud.

A través del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres y la Dirección de Salud Ambiental, quienes se reunieron en primer lugar con las autoridades del distrito e hicieron el reconocimiento del área afectada en la que este fenómeno natural ha dejado a cientos de personas damnificadas, muchas de ellas sin techo ni alimentos.

El Alcalde de San José del Alto, Mg. Omer Rivera explicó a los representantes de la DISA Jaén la real situación y agradeció el apoyo que desde un primer momento producido el deslizamiento de lodo y piedras vienen recibiendo los pobladores para paliar en algo el sufrimiento y las pérdidas materiales

“Agradezco infinitamente a Defensa Civil, Beneficencia Pública, Disa Jaén, Ejército Peruano y a la Municipalidad Provincial Jaén por responder a nuestro llamado y llegar de inmediato a nuestro distrito trayendo su apoyo a todas las familias damnificadas del caserío La Catahua de nuestro distrito de San José del Alto”, agregó el Alcalde del distrito.

Tras la inspección del lugar y hacer una evaluación de los daños, el Director de la DISA Jaén ha determinado el traslado de materiales para almacenamiento de agua para consumo humano, carpas para la atención médica por parte de nuestro personal, agua embotellada. Toldos para guarecerse de la lluvia, medicamentos, entre otros, en salvaguarda de la salud de los damnificados.



